



四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校
学校だより 第16号
平成29年9月11日

沈着冷静な行動を（地震・津波対策編）！

2学期始業式早々、1学期実施の火災を想定した避難訓練に続き、今回は、地震と津波の発生を想定した避難訓練を実施しました。実力テスト終了後の各教室で、激しい揺れの地震に見舞われ、その揺れがもたらす落下物等から身を守るために、まず一人一人が机の下に隠れました。そして、揺れが収まった直後に運動場へ一次避難を行い、全員の無事を確認しました。その後、津波発生の情報入手したことから、担当教師が校舎内の避難経路の安全性を確認したうえで、校舎屋上への二次避難を行い、最終の安全を確認しました。二次避難後の安全確認まで沈着冷静に行動できたと評価しています。

子どもたちには、先生たちが川中生一人一人の命を全力で守り抜くこと、また、その思いに応じて川中生全員が一瞬たりとも気を緩めることなく、無事に避難し終えることを確認しました。

保護者の皆様には、在宅時の被災に備えて、避難経路及び避難先等をご家族全員でご確認いただきますようよろしくお願いいたします。

※沈着冷静＝落ち着いていて、動じないこと。（四字熟語データベースより）

初心忘るべからず

5日（火）5限目に、第1学年が体育祭練習に初めて取り組みました。その当日、私は学校不在のため、後日、長田先生から以下のように伺いました。「1年生は、スローガン『一瞬・一秒・一度きり ～記憶の中では永遠～』を念頭に、安田先生の指示を聞き逃すことなく、五感をフルに働かせ、集中して取り組むことができました」と。私は、昨年度の体育祭で、全校生徒から言い表しようのない感動を与えてもらったことを今でも忘れることなく覚えています。私は、本年度の体育祭でもこの感動を、川中生のみなさんや保護者・地域の皆様と共有できることを願っています。

保護者の皆様をはじめ地域の方々、お誘い合わせのうえ、14日（木）開催予定（雨天順延）の体育祭に、ご来観賜りますようよろしくお願いいたします。

【一次避難】



【一次避難→二次避難】



【二次避難】



【第1学年初練習】

